

## Satgas Yonif 115/ML Selalu Bersikap Ramah dan Memberi Bantuan kepada Masyarakat yang Datang ke Pos

**Achmad Sarjono - PRESS.WEB.ID**

Jun 12, 2024 - 08:57



PUNCAK JAYA - Sebagai Prajurit, personel Satgas Yonif 115/ML senantiasa harus mempedomani nilai-nilai yang terkandung dalam 8 wajib TNI. Diantaranya adalah bersikap ramah - tamah terhadap masyarakat dan membantu mengatasi kesulitan masyarakat di sekelilingnya.

Atas dasar ini lah personel Pos Tirineri Satgas Yonif 115/ML selalu menerima kedatangan masyarakat dengan tangan terbuka di Kampung Tirineri, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Selasa (11/6/2024).

Pada kesempatan kali ini, personel Pos Tirineri memberikan bantuan berupa nasi bungkus dan juga melaksanakan barter hasil kebun dengan masyarakat yang datang ke Pos.

Hal ini dilakukan mengingat masyarakat Kampung Tirineri hanya memiliki mata pencaharian dari berkebun dan belum dapat memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari secara ideal. Jarak yang jauh dari Kota juga menjadi kendala bagi masyarakat untuk menjual hasil kebunnya, sehingga keberadaan Pos TNI diharapkan dapat memberikan solusi untuk mengatasi kesulitan tersebut. Oleh karena itu, Satgas Yonif 115/ML selalu siap menampung dan memborong hasil kebun masyarakat yang dibawa ke Pos jajarannya.

Wadanpos Tirineri Letda Inf Joko S Ricky Wardhana mengungkapkan bahwa dirinya bersama personel Pos Tirineri selalu berusaha membantu setiap kesulitan yang dihadapi masyarakat. Kedatangan masyarakat ke Pos selalu diterima dengan tangan terbuka dan keramahan.

" Selama melaksanakan tugas di Papua, Kami selalu berusaha berbuat yang terbaik untuk masyarakat agar kehadiran Kami dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Kami anggota Satgas Yonif 115/ML terus berkomitmen, akan selalu siap membantu kesulitan masyarakat di sekitar Pos." Ungkap Wadanpos.

Menjelang purna tugas di tanah Papua, anggota Satgas Yonif 115/ML terus mempergencar kegiatan dalam membantu masyarakat sekitar dan tidak kenal kendor.

Dengan terus menerus memberi bantuan seperti ini, diharapkan hubungan baik dengan masyarakat akan terus terjaga dan memberikan kesan yang positif dari masyarakat terhadap TNI.

Yandison Telenggen, salah satu masyarakat Kampung Tirineri pun mengucapkan terimakasih atas kehadiran dan bantuan yang selalu diberikan oleh personel Pos Tirineri.

" Kami sangat berterimakasih atas bantuan serta kepedulian personel Pos Tirineri, sejak Bapak TNI berada disini, masyarakat sangat terbantu dengan kehadirannya, semoga terus diberikan kelancaran sampai selesai tugas nantinya." Ucap Yandison.